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“Desde que desapareció el estado de emergencia en la Unión 
Americana y también en México, cuando ya se dice, esto deja de 
ser una emergencia, regresa uno al estándar usual de los servicios 
de salud, entonces está tomando el precio de una vacuna de 
manera regular dijéramos. En México lo que ocurrió cuando se 
dice desaparece la emergencia pasa exactamente lo mismo, es 
decir, en teoría hoy podría haber la posibilidad de que el gobierno, 
si incorpora la vacuna Covid al Plan Nacional de Desarrollo, al Plan 
Nacional de Vacunación pues sería una vacuna gratuita, si decide 
no incorporarla a este Plan Nacional tendría un costo para aquellos 
que tuvieran que aplicársela”. 
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